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令和６年度第２回半田市スポーツ推進審議会議事要旨 

開催日時 令和６年１２月５日（木） １４時００分～１５時００分 

開催場所 市役所４階 庁議室 

会議次第 １．開会 

２．【議題】 

①前回審議会振り返り 

②スポーツ実施率向上へ向けたスポーツイベント（案） 

３．その他 

４．閉会 

出席委員 

(欠席委員) 

※敬称略 

（委員長）加藤博吏 

（委員）田中益生、池田智美、日置さと子、渡邉彩、近藤和昭、 

岩田洋子、磯貝雅代、増田学、村松秀樹、竹内光、（村田旭） 

事務局 スポーツ課長、同主幹、同課振興担当主査、同主事、学校教育

課指導主事 

次  第 議事概要 

【議題】 

①前回審議会

振り返り 

②スポーツ実

施率向上へ向

けたスポーツ

イベント（案） 

（事務局） 

①前回審議会振り返り 

②スポーツ実施率向上へ向けたスポーツイベント（案） 

について説明 

 これまでの「はんだスポーツの日」イベントについて 

 今後の「はんだスポーツの日」イベントについて 

 変更、新規企画内容について 

 変更運用内容について 

―――――――（質疑等）―――――――――――――――― 

（池田委員） 

 提案内容はすべてのイベントや教室等において、実施してい

くものですか？「はんだスポーツの日」イベントに対する提案

ですか？ 
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（事務局） 

 「はんだスポーツの日」イベントのみの提案です。 

（近藤委員） 

素晴らしい企画内容だと思いますが、スタッフが足りるのか

が心配です。 

（事務局） 

 スタッフについては、ボランティアの募集や、参加者の中か

ら競技の空き時間にスタッフとしても少しだけ支援して頂くな

どを考えています。 

（村松委員） 

10km 走ることを目標に頑張っている教員もいましたので、ソ

ロ部門 10km が無くなるのはさみしい気もします。イベントの時

の種目について、小学生の場合、縄跳びと鉄棒が身体の発達に

非常に有効だと思います。 

（委員長） 

 学校で半ば強制的に縄跳びや鉄棒をやりましょうといった取

組を実施したりはしていないのでしょうか？ 

（竹内委員） 

児童が「主体的にやりたいことをやる」を大事にしています

ので、学校側から「これをやりましょう。」ということは実施し

ていないです。 

（増田委員） 

より多くの方にイベント会場に来てもらうために二ツ坂カー

ニバルなどのイベントでは、キッチンカーを充実させているの

で、スポーツ以外の要素もあると良いと思います。 

（磯貝委員） 

ソロ部門 10km を完走することを楽しみにしていた方もいる

のですが、廃止は決定ですか？ 

（事務局） 

 決定ではなく、あくまで（案）としています。スポーツ推進

審議会として、今後の「はんだスポーツの日」イベントでは、
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スポーツ実施率の向上を目的に、イベント内容について提案を

行い、最終的には実行委員会側で決定することとなります。 

（岩田委員） 

今年、「はんだスポーツの日」イベントのマラソン部門の選手

受付を担いましたが、過去に受付を担った時と比較すると、参

加者が大きく減少していることを感じ取れます。午後のハルス

くんスポリンピックでは、立ち幅跳びを担当していましたが、

想定を超える幅広い年齢層の参加者と参加人数に驚きました。 

（渡邉委員） 

これまでのハルスくんスポリンピックでは、ニュースポーツ

を主とした内容でしたが、今年は握力や立ち幅跳び、50ｍ走を

種目とし、参加者数について多少の不安がありましたが、岩田

委員同様、想定を超える参加者数に驚きました。大人になると

スポーツテストを受ける機会が無く、握力やタイムを測ること

で、子どもとの共通の話題にもなることから人気があったのだ

と思います。 

（日置委員） 

 今年、「はんだスポーツの日」イベントのマラソン部門の表彰

を担っていましたが、表彰される方は例年と大きく変わらず、

市外の方が多いという印象があります。 

（田中委員） 

事務局が提案する内容はすばらしいものだと思います。特に

競争性を設けることは参加者数の増加や、参加意欲の向上に寄

与すると思います。実際に、スポーツ推進委員連絡協議会にて

実施したサマーニュースポーツフェスティバルでは、得点に応

じた景品贈呈を実施したことにより、一生懸命競技に取り組む

子供たちがいました。 

（委員長） 

 半田市の高齢介護課が実施した「亀崎地区ささえあい活動計

画アンケート」においても、「あなたの趣味や好きなこと、興味

あることを教えてください」という質問の回答では、「スポーツ」
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を回答した方が最も多く、やはりスポーツニーズが高いことが

伺えますので、「スポーツがやりたい人」が取り組めるようイベ

ント内容の再編や、環境を整えることは重要と考えます。 

その他 （事務局）11 月 11 日（月）に半田中学校のＰＴＡ主催で開催

された「部活動改革勉強会」にＰＴＡより職員の派遣依頼があ

りましたので、スポーツ課及び学校教育課の職員で参加してき

ました。 

 ＰＴＡが参加者募集を行い、30 名程度の保護者が参加され、

国が示す改革の目的や内容及びそれを受け半田市での改革内容

や進捗状況について説明を行いました。 

 質疑応答では保護者からの活発な質問があり、スポーツ課及

び学校教育課で丁寧に説明をさせて頂いたことで、参加された

保護者に当市が実施する部活動改革について一定の理解を得ら

れたと思います。 

 また、スポーツ庁及び文化庁の有識者による会議にて、令和

８年度から 13 年度にかけ、平日の部活動においても改革を進め

る提言がまとめられ、来年春頃に最終的な取りまとめ及びガイ

ドラインの見直しを実施する予定となっています。 

 これを受け、半田市として今後は、スポーツ協会、スポーツ

クラブなど関係する団体と連携及び合意形成を図りながら進め

ていきたいと考えています。 

閉会 （事務局） 

次回については、２月６日（木）１４時から市役所４階 ４

０３会議室にて開催させて頂きます。 

※審議会にて村松委員及び竹内委員が出席困難との申し出が

ありましたが、後日、村松委員は出席可能との確認が取れたた

め、日程は変更せずに第３回の審議会を開催します。 

 １５：００（終了） 

 


